

# ぼっくりん通信



令和5年度 9月号

いつでも挑戦 みんなで応援 瞳輝く 高松っ子

高松協働本部

## 小学校カフェ



4月から、毎月実施している小学校 café の様子をお伝えします。4月は、コーヒーのマイスターをお呼びして、本格



コーヒーを味わいました。初めての試みでしたが、地域のお年寄りがおしゃべりを楽しんでいられました。

5月は、保健師を講師に歯の衛生について学びました。お年寄りだけでなく、1、2年生の子どもも参加しました。



6月は、お年寄りたちと1、2年生で七夕飾りをつくりました。子育てサークルの方にも七夕飾りをつけていただきました。



7月は、夏休み中でしたのでキッチンカーが学校に登場しました。おいしいかき氷を注文して、子どもも大満足でした。



8月は、落語会を開催しました。教室を寄席にして、愛知大学の落語研究会から、徒然亭〇〇さんに落語を披露していただきました。



## ダンスウォーミングアップ

音楽のリズムに合わせて準備運動を行うダンス講習会を行いました。高松在住の石川さんをお願いして、ダンスを考えていただきました。運動会で披露しました。体育の授業は、毎回このダンスで準備運動を行っています。



## 地域貢献活動

老人クラブさんと一緒に、地域の花壇整備を行いました。4、5、6年生が老人クラブの方と一緒に春花壇



の定植を行いました。35名の子どもの方で作業もあつという間に終わることができました。毎日通る通学路にある花壇をきれいにすることができました。地域貢献活動として子どもが学校外で活躍できる場を、少しずつ整えていきます。声をかけてください。

## ふれあいファーム

体育館北側にある畑に、さつまいもを植えました。いものツルは、一色のお年寄りの方に分けてもらいました。8つの縦割り班で、お年寄りに講師になってもらいつるさしを体験しました。



学校にある小さな耕運機で畑を耕そうとしていたところ、見かねて声をかけてくれた西脇の組長さんが大きなトラクターであつという間にきれいな畑にいただきました。畝づくりやマルチシート張りにも、区長さんに指導していただきました。収穫が楽しみです。

## 巨大アート鑑賞会

春のフレンズ班遠足で描いた海の巨大アートの鑑賞会を実施しました。6月に DIEZCafe で「高松っ子展」として作品を展示させていただきました。そのつながりで、田原に移住してきた画家である三木瑠都先生をお願いして、絵のよさや工夫について全校で伝え合いながら指導をしていただきました。

